



europistas

concesionaria española, s.a.

RESULTADOS DE EUROPISTAS

EUROPISTAS, sociedad concesionaria de las Autopistas A-1 (Burgos-Armiñón) y A-8 (Bilbao-Behobia), ha obtenido unos ingresos netos de peaje, durante el primer semestre del año en curso, de 79,1 millones de euros (13.162 millones de Ptas.), lo que supone un incremento del 44,60 % sobre los del mismo periodo del ejercicio anterior, después de la fusión con EUROVIAS.

El resultado de explotación, antes de Gastos financieros y Fondo de reversión, ha sido, en dicho periodo, de 71,2 millones de euros (11.848 millones de Ptas.), lo que equivale a un aumento del 66%.

En cuanto a la retribución a los accionistas, el pasado día 20 de Julio de 2001, EUROPISTAS pagó un total de 60,6 millones de euros (10.091 millones de Ptas.), de los que 48,6 millones (8.089 millones de Ptas.) correspondían a devolución de capital (0,412787 euros por acción) y 12 millones (2.002 millones de Ptas) a pago de dividendo (0,10 euros por acción).

Asimismo, tiene previsto pagar a sus accionistas, el próximo día 19 de Octubre, 50,6 millones de euros (8.126 millones de Ptas.), 0,43 euros por acción, en concepto de devolución de capital.

Una vez efectuado el pago del mes de Octubre, EUROPISTAS habrá retribuido a sus accionistas con un total de 111,3 millones de euros (18.517 millones de Ptas.), 0,94 euros (157 Ptas) por acción, de los que 0,84 euros (140 Ptas.) lo son en concepto de devolución de capital y 0,10 euros (17 Ptas.) como dividendo con cargo a los resultados del ejercicio 2000.

En lo referente a las sociedades participadas por EUROPISTAS, C.E.S.A., AUTOPISTA DEL SOL, C.E.S.A. concesionaria de la Autopista Málaga- Estepona, y en la que posee un 25 %, ha incrementado la recaudación neta de peaje en un 24,80% en el primer semestre del ejercicio 2001.



Las obras del tramo de autopista Estepona-Rio Guadiaro, de la que es también concesionaria AUTOPISTA DEL SOL, C.F.S.A., continúan a buen ritmo para que entre en servicio durante el segundo semestre del año que viene.

En TUNELES DE ARTXANDA, S.A., sociedad en la que EUROPISTAS participa con un 20 %, se ha terminado la perforación de los túneles que componen la obra concesional, previéndose su puesta en servicio en los primeros meses del próximo año.

La sociedad AUTOPISTA MADRID SUR, S.A., en la que EUROPISTAS participa con un 25 %, ha comenzado los trámites de expropiación de los terrenos de la Autopista R-4, Madrid Ocaña, esperándose que las obras de la misma comiencen antes de finalizar el presente año. La inversión prevista es, aproximadamente, de 721 millones de euros (120.000 millones de Ptas.).

3 de septiembre de 2001